

## Expression politique - Magazine OP! n°34 - MARS 2024

## **MAJORITÉ MUNICIPALE**

## Oui à une nouvelle offre sociale sur Haut-Livrac – Alouette, en confiance.

La Ville a renouvelé les conventions d'occupation des locaux municipaux avec les centres sociaux de Saige et de la Châtaigneraie-Arago, mais pas avec le centre social du Haut-Livrac. La ville de Pessac a tout tenté depuis de nombreux mois, notamment avec la CAF et le département de la Gironde représentée (dont M. SAINT-PASTEUR et Mme CURVALE sont vice-présidents) pour essayer de trouver une solution et construire une relation de travail apaisée et constructive avec le centre social. La dernière rencontre, qui a eu lieu le 20 décembre 2023 dans les locaux de la CAF et à son initiative, a malheureusement confirmé cette rupture de confiance réciproque puisque l'une des co-présidentes n'a pas jugé utile d'assister à toute la réunion qui n'a pourtant duré qu'un peu plus d'une heure et demie, témoignant ainsi d'une absence totale de prise de conscience de la gravité de la situation.

Cette tribune peut être le lieu d'expliquer le rôle d'un centre social en 2024, centre majoritairement subventionné par les pouvoirs publics et qui doit prioritairement s'adresser aux habitants les plus fragiles pour les soutenir et les accompagner sur les chemins de l'insertion par l'école et le travail.

Dès notre arrivée à la mairie en 2014, nous avons renforcé le soutien aux associations éducatives, à l'instar de Mamboko. Nous avons soutenu les projets urbains du centre commercial ou encore la rénovation de la résidence Macédo. Nous avons également inauguré il y a quelques mois la nouvelle plaine des sports qui bénéficiera encore de nouveaux aménagements pour les jeunes et les familles du quartier. Dans quelques mois, nous poserons la première pierre de la nouvelle piscine Cazalet qui viendra remplacer l'ancienne piscine Caneton et surtout sera ouverte à tous les publics du quartier et plus généralement de Pessac. Ici comme à la Châtaigneraie ou Saige, plus de 50 % de nos investissements se concentrent sur les quartiers prioritaires car nous assumons de faire plus pour ceux qui ont moins.

Même sans centre social, la Ville ne laissera pas les habitants sans offre sociale. Notre ambition est claire: celle d'avoir sur ce quartier un centre social qui fonctionne aussi bien que les deux autres centres sociaux de notre territoire. Nous ne voulions pas que le centre social ferme, mais nous voulons que la gouvernance change. Pour un centre social qui apaise et qui rassemble. Un centre social qui n'appartient pas qu'à une poignée d'individus, mais qui est ouvert à tous les habitants. Nous travaillerons ainsi à la définition d'un nouveau

projet de territoire avec l'ensemble de nos partenaires et tous les habitants qui souhaiteront s'impliquer, tous les habitants sans distinctions, pour créer un nouveau centre social.

À court terme, la Ville va proposer un certain nombre d'actions d'animation et d'accompagnement des habitants. Les services municipaux et le CCAS sont déjà à pied d'œuvre pour élaborer une réponse efficace sur des sujets essentiels telle que la réussite éducative des jeunes et des enfants ou encore l'accès aux loisirs pour tous. Nous n'abandonnerons jamais les habitants! Ni hier, ni aujourd'hui, ni demain.

Les élus de la majorité municipale

Contact: elusmajoritepessac@gmail.com